Jürgen Giese Nach langer Coronapause, konnte auch der TV-Oberdorf wieder sein Unihockeyturnier durchführen. Beide Gruppen nahmen daran teil





Vorbereitung für jedes Spiel ist wichtig. Hier werden alle Spieler und Spielerinnen auf das bevorstehende Match eingestimmt.

Der Erfolg für das jüngere Team ist der dritte Rang und glückliche Kids!





Aber auch die älteren hatten einen wahrlich erfolgreichen Samstag zu verbuchen!

Die fantastischen 7! An diesem Samstag spielten sich diese 7 in einen richtigen Rausch. Einfach der Hammer! Es resultierte der 1. Rang!